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О событиях  праздника 
   О событиях праздника 

рассказывает Церковное Предание. 

Когда Деве Марии исполнилось три 

года, ее праведные родители Иоаким 

и Анна поняли, что пришло время 

исполнить обет, который они дали Богу: посвятить 

дочь служению Ему. Они привели Марию к стенам 

Иерусалимского Храма, и, как гласит Священное 

Предание, Богородица легко поднялась по крутым 

ступеням,   несмотря   на   то,   что   была   совсем  

малышкой. Наверху ее уже ждал первосвященник, 

чтобы благословить. Согласно некоторым источникам, 

это был святой Захария, будущий отец пророка Иоанна 

Предтечи. Захарии было откровение от Господа, и он 

ввел Марию в Святая Святых — место, куда 

разрешалось входить лишь первосвященнику, да и то 

всего один раз в год. С этого дня Дева Мария жила при 

Иерусалимском Храме — до того самого момента, как 

была обручена праведному Иосифу.  

https://foma.ru/vvedenie-vo-xram-presvyatoj-

bogorodiczyi.html#history 
 

О Введении во храм Пресвятой 

Богородицы -  епископ Василий 

(Родзянко) 
Введение – это вход Пресвятой Богородицы. 

Еѐ ввели во храм в трѐхлетнем возрасте — это 

имело совершенно особое значение — для того, 

чтобы она смогла действительно хорошо 

подготовиться к тому великому служению, к 

которому призвал еѐ Господь. 

А символически и духовно это имеет 

огромное значение в том смысле, что она вошла в 

этот Храм – Храм древний, Храм Ветхого Завета, 

Храм, который был в своѐ время Скинией, во 

время выхода евреев из Египта, из египетского 

пленения. И был этот исход символом того, что 

произойдѐт потом с еѐ Сыном. И название было 

даже такое же – выход, избавление, Пейсах, 

Пасха. Пасха Ветхозаветная. И вот, готовится 

Пасха Новозаветная. 

Чистое дитя, чистая дева явилась в данном 

случае избранницей всего человечества, 

Богоизбранницей.  Вот смысл и суть Введения. И 

неслучайно первосвященник, который оказался еѐ 

собственным ближайшим родственником (на тот 

год первосвященником был Захария, который был 

отцом Иоанна Крестителя, а Иоанн Креститель 

был ближайший родственник Еѐ божественного 

Сына - Иисуса Христа). Вот как эта святая семья 

принесла  спасение  роду  человеческому.  И  это 

тоже неслучайно, потому что Господь Христос 

Спаситель именно семью поставил в основу 

спасения большой семьи человеческой, которую он 

именовал – Церковью. 

Церковь Христова была сотворена в раю, ещѐ 

до (как говорит Климент Римский), солнца и луны 

наших. Вот почему это дитя чистое было введено 

первосвященником Захарией прямо в Святое 

Святых, то есть – в главную святыню 

Ветхозаветного Храма. И с этого началось 

превращение этого Ветхозаветного Храма в Новый 

Завет. Это был момент, когда Святое Святых стало 

постепенно превращаться в Святое Святых, 

которое существует теперь в каждом православном 

христианском храме, и о котором на каждой 

литургии произносятся подобные этому слова – 

«Святая Святым». 

Святыня эта величайшая, рай на земле снова 

восстановлен, и мы воздвигнуты снова на небо 

Божье. И это дитя знаменовало этот переход из 

одного Святое Святых в другое, из Ветхозаветного 

в Новозаветное. 

Будем же стараться и мы с вами идти этим 

святым путѐм в борьбе со всякими искушениями, 

так, чтобы Господь дал нам возможность 

приблизиться хоть немножко к Той, которая в 

сегодняшний день совершила этот символический 

переход из Ветхого Завета в Новый, для нас с вами. 
https://www.pravmir.ru/vvedenie-bogorodicy-vo-xram-

tekst-video/ 

Одна  из тем праздника – тема семьи и воспитания детей 

Преподобный Амвросий Оптинский 

В настоящее время, кажется, более чем когда-

нибудь, желающие благочестно жити окружены 

всякими неудобствами и затруднениями. Особенно 

становится трудно вести дело воспитания детей в 

духе христианском и в правилах святой 

Православной Церкви. Посреди всех этих 

трудностей остается нам одно: прибегать к Господу 

Богу, усердно просить от Него помощи и 

вразумления и затем со своей стороны делать все, 

что можем, по крайнему нашему разумению; 

остальное же все предоставить на волю Божию и на 

Его промысл, не смущаясь, если другие не так 

поступают, как бы нам желалось. 

Старец Паисий (Святогорец) 

....Дети «снимают копию» со своих 

родителей уже с колыбели…Поэтому родители 

должны усердно постараться отсечь свои 

страсти. В доме должна обязательно 

присутствовать атмосфера любви и мира. 

Получив немного любви у себя в семье, ребенок, 

даже если он вдруг убежит из дома, все равно 

вернется домой, когда увидит, что в других 

местах он находит не любовь, но одно лишь 

лицемерие… 
http://www.rostovhramvrs.ru/index.php?catid=38:2010-01-11-

21-04-03&id=39:2010-01-12-18-16-

23&Itemid=50&option=com_content&view=article 
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